



# ENTWICKLUNG IM GESUNDHEITSWESEN

FRAU DR. K. BECKERS  
PRAXIS LAUSEN, PODIUM

PROF. DR. MARCEL TANNER

- BEDÜRFNISSE DER BEVÖLKERUNG IN DER PRÄVENTION
- WEGE ZU KOSTENGÜNSTIGEREM GESUNDHEITSWESEN
- GESUNDHEITSVERSORGUNG IN ARMEN LÄNDERN - CHANCEN FÜR UNS
- PERSÖNLICHER BEITRAG IN DER ENTWICKLUNG DES GESUNDHEITSWESEN
- APÉRO

DONNERSTAG, 5. FEBRUAR 2026

19.30 UHR

GEMEINDESAAL LAUSEN

EINTRITT FREI, KOLLEKTE

ES LADEN EIN:





## PROF. DR. MARCEL TANNER

Er war von 1997 bis 2015 Direktor des Schweizerischen Tropen- und Public-Health-Instituts (Swiss TPH). Bis zu seiner Emeritierung im Jahr 2017 war er Professor und Lehrstuhlinhaber für Epidemiologie/Public Health und Medizinische Parasitologie an der Naturwissenschaftlichen und Medizinischen Fakultät der Universität Basel. Er spielte eine Schlüsselrolle in der Entwicklung der Epidemiologie und des öffentlichen Gesundheitswesens auf Schweizer und globaler Ebene. Bei der Erforschung und Entwicklung neuer Medikamente und Impfstoffe zur Bekämpfung von Malaria und anderen Tropenkrankheiten war er federführend.

Nach seiner Pensionierung war er Präsident der Schweizerischen Akademien der Naturwissenschaften und später bis 2023 Präsident des Verbunds aller Schweizerischen Akademien der Wissenschaften. Er war am Aufbau der Nationalen COVID-19-Taskforce beteiligt und leitete darin die Expertengruppe für öffentliche Gesundheit bis Januar 2021. Sein Berufsleben widmete er der globalen öffentlichen Gesundheit.



## DR. KIRSTEN BECKERS

Seit 2016 arbeite ich als Hausärztin in Lausen. Ich bin in Reinach BL aufgewachsen, habe später in Basel und Montpellier Medizin studiert. Nach dem Studium hat es mich ins Unterengadin gezogen, wo ich ein Jahr lang in Scuol als Assistenzärztin gearbeitet habe. Danach zog es mich nach Zambia um in einem Missionspital berufliche Erfahrungen zu sammeln. Meine weitere Ausbildung führte mich nach Zofingen und Liestal. In Liestal durfte ich dann viele Jahre als Oberärztin arbeiten.

## PHILOSOPHIE LAUSNER FORUM

Das Lausner Forum wird zweimal im Jahr von der Evangelisch-Reformierten Kirche Lausen, wenn immer möglich in Kooperation mit in Lausen ansässigen Partnerorganisationen, organisiert.

Am Anlass werden gesellschaftlich relevante Themen sowie ethisch- christliche Werte oder die Würde des Menschen behandelt.

Das Lausner Forum ist Teil der Umsetzung der von der Evangelisch-Reformierten Kirche Lausen festgelegten Vision.